## RENOVACIÓN DE REPRESENTANTES DE PROFESORES EN LAS COMISIONES DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD PROPUESTA DE CANDIDATURAS

Por la presente se abre el plazo de presentación de candidaturas para ocupar las plazas vacantes de representantes de profesores en las Comisiones de Evaluación de la Calidad de las siguientes titulaciones:

Grado en Historia	1 plaza vacante (la correspondiente a M. Lafuente)
Grado en Historia del Arte	1 plaza vacante (la correspondiente a M. Vázquez)
Máster en Mundo Antiguo	2 plazas vacantes
Máster en Ordenación Territorial y Medioambiental	2 plazas vacantes
Máster en Tecnologías de la Información Geográfica para la Ordenación del Territorio: SIG y Teledetección	2 plazas vacantes

El plazo de presentación de candidaturas concluirá el próximo MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE A LAS 12:00. Para postularse como candidato será suficiente con que los interesados envíen un correo a la Profesora Secretaria (<a href="mailto:secfiloz@unizar.es">secfiloz@unizar.es</a>) en el que incluyan sus datos personales y expongan su deseo de formar parte de la comisión de que se trate.

Según la normativa, para ser representante de los profesores en esta comisión debe haberse impartido docencia en la titulación correspondiente en los dos últimos cursos con un encargo docente como mínimo de 30 horas en el caso de los grados y 10 en el caso de los másteres. Al menos uno de los dos representantes debe ser permanente. Los miembros actuales, si lo desean, pueden presentar de nuevo su candidatura.

Y para que conste, firmo

En Zaragoza, a 14 de noviembre de 2019

Fdo. María Sanz Julián

Profesora Secretaria de Filosofía y Letras